
  Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
  ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 167/2021 
 

 
EXMA. SRA. 
LAURENI GARCIA PAGINI 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 
Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, indicam ao Executivo 
Municipal que seja providenciado com urgência a colocação de placas e corrigido o 
acesso, com abertura das laterais para visibilidade tanto na entrada da Linha Dona 
Amália para Mato da Justa, quanto na Estrada Alfredo Silveira acesso ao Sertão, antigo 
Pouca Sombra. 

 
JUSTIFICATIVA: já foram feitos vários pedidos nesta casa, mas ainda não foram 
tomadas as providências, e nesse último final de semana novamente houve acidentes 
neste trecho. A urgência é a fim de que seja evitado uma tragédia maior, até acidente 
com vítimas. 
 

 
Sala de sessões, 13 de dezembro de 2021. 
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